
鶴ヶ島市附属機関会議録 

【開催概要】 

会議名 令和３年度第１回杉下小学校学校運営協議会 

日時 
令和３年５月１３日（木曜日） 

１３時１５分～１５時３０分 

場所 杉下小学校 多目的室 

議題 
(1) 規則について (2)正副会長選出  

(3)本年度の学校経営方針について (4)協議 

配布資料 

資料１ 鶴ヶ島市学校運営協議会規則 

資料２ 令和３年度杉下小学校学校経営方針等 

資料３ 令和 3年度 年間行事計画 

公開・非公開 公開 

傍聴人数 ０人 

会議要旨 

（１）規則について、理解していただいた。 

（２）正副会長が選出された。 

（３）令和３年度杉下小学校学校経営方針等について 

令和３年度杉下小学校学校経営方針等について、事務局から

説明し、承認をいただいた。 

（４）授業参観後に、意見交換をした。 

 

【議事概要】  

 議題(1) 鶴ヶ島市学校運営協議会規則について 

 ＜教頭＞ 

 学校と保護者及び地域住民との間の信頼関係を深め、学校運営の改善及び児

童生徒の健全育成に取り組むことを目的としています。子供達を中心としてど

のように育てていくかということを学校、家庭、地域において同一歩調で進ん

でいくということが重要なところかと考えています。また、新学習指導要領が

始まり、開かれた教育課程という言葉もあるので、学校と地域、保護者の方々

とともに作っていけたらと考えています。 

 

 議題(2)正副会長選出 

  

 議題(3) 令和３年度杉下小学校学校経営方針等について 

＜校長＞ 

資料３をもとに説明した。 

  

議題(4)協議 

＜委員＞（意見） 

 ・一年生の教室で、わからないこと、見えないことはどんどん前に出て見に来て

いるのはよい。 



・国語の授業で教科書を見ていて、隣の子が進んでやっていると自分も頑張ろう

と思える。教室で複数の人数で学習をする大切さがわかった。やはりリモート

で学習するよりもリアルに対面で授業するほうが良い。 

＜委員＞（質問） 

・教室がスッキリしている。机のアクリル板がなくなっているのはなぜか。 

＜教頭＞（回答） 

・消毒、アルコール、手洗いの定着、マスクによる防御などやることがわかって

きたため、今年度は机の上のシールドはしていない。 

 

 ＜会長＞ 

  本日の日程は以上です。と閉会宣言をした。 

 

  

 


